

S.M./R.40

BOLETIN

DE LA

ACADEMIA MARIANA DE SAN ESTANISLAO

FUNDADA EN 9 JULIO DE 1899



La integran las Secciones siguientes: Congregación de la Inmaculada y San Estanislao; de la Inmaculada y San Luis Gonzaga; de Instrucción; de Caridad; y de Recreo y Sport.

Mahón, Octubre 1925.

Núm. 7

Nuestra labor.—La Academia ha abierto un nuevo curso escolar. Año tras año, callada y silenciosamente, arranca a la incultura religioso-social y al analfabetismo un puñado— a más no alcanzan sus fuerzas—de niños y jóvenes que por pertenecer a las clases más pobres y humildes no tienen recursos ni horas hábiles durante el día para aprender aun las primeras letras, llamados por el trabajo prematuro a fin de ayudar tal vez, a las necesidades de un hogar sin pan.

Esa es la labor de la Obra y de sus protectores.

Comprende el plan de estudios de dichas escuelas nocturnas, completamente gratuitas, la instrucción religiosa, enseñanza elemental 1.º y 2.º grado, cursillo científico, elementos de dibujo, solfeo, etc.

Fiesta Titular.—En preparación y obsequio de la fiesta de San Estanislao de Kostka, que la Iglesia celebra el 13 de Noviembre las Congregaciones de esta Academia honrarán a su Titular con los actos piadosos acostumbrados, consistentes en un Triduo y Misa de Comunión general, actos que, D. m. tendrán lugar en los días 13, 14 y 15 del citado mes.

Pro-escuelas gratuitas.—Para mediados del mes próximo se anuncia la celebración de una velada recreativa a beneficio de la labor cultural de esta Academia, en la que tomarán parte distinguidos elementos de la buena sociedad mahonesa, figurando entre sus números algunos completamente nuevos y bastantes cada uno de por sí para llamar la atención y asegurar el más lisongero de los éxitos.

Notas varias.—Costeada por suscripción entre los asociados, se estrenó en la procesión pública del SS. Corpus Christi, una rica bandera mariana, bendecida el día de la víspera con solemnidad en la capilla del Establecimiento.

—La Academia formó para entrenamiento de regatas y paseo marítimo los equipos «Maghen» y «Baaliaroh» que durante los meses de verano han tripulado la trainera «Bella Mahonesa».

—Fue una preocupación constante de la Academia el arreglar su clase de Gimnasia, a fin de ponerla en debidas condiciones para lo cual era necesario un profesor especial. Desde el próximo noviembre D. Francisco Seguí Coll, dirigirá la citada clase y dada su competencia y autoridad es de presumir que la inscripción de matrícula será muy numerosa.

—El cuadro dramático en formación agregado a la Sección de Cultura de esta Academia está preparando una serie de veladitas, dedicándose al ensayo de varias obras, cuya representación se avisará oportunamente a los señores socios y protectores.

Proyecciones "Tutankhamon".—La Academia tenía el propósito de aprovechar la circunstancia de haberle sido cedidas por la Residencia de Estudiantes de Madrid que coopera a la obra del Comité Hispano-Inglés que preside el Excelentísimo Sr. Duque de Alba, las proyecciones donadas por Mr. Carter relativas al descubrimiento de la tumba del faraón Tutankhamon, para celebrar solemnemente el acto de inaugurar el curso escolar en una sesión en que aquellas hubieran sido exhibidas en la pantalla.

Debido a un aplazamiento, ello no fue hacedero, pero al recibirse dichas proyecciones, que según las últimas noticias, será a primeros de diciembre la Academia organizará un acto o sesión de carácter cultural cuyo programa se anunciará oportunamente.

Donativos.—Con destino a la Biblioteca han sido donadas a la Academia por D. J. P. «Atlas de bolsillo» y «Obras escogidas de Ventura de la Vega» (dos tomos), por D. F. G. Asimismo han ingresado formando parte de un lote de 47 volúmenes regalo de D. Arturo Guerrero: «Enciclopedia popular» Diccionario manual español-alemán; Diccionario francés, «Historia de España» de Casado, «Método de Ollendorf» «Geografía atlas» «Métodos Berlitz» para aprender el francés, inglés y alemán, etc.

La Academia reitera a los donantes su más vivo reconocimiento.